

## Pensar el siglo XXI



## ¿Es posible la paz?

Dirigido por Emilio Lamo de Espinosa

**14 de junio** 12.30 a 14.00h

¿Qué paz es posible hoy en el mundo? ¿Una paz tensa, por equilibrios y contrapesos, como la del romano Vegecio: "Si deseas la paz, prepárate para la guerra"? ¿O una paz serena, basada en reglas, como la que deseaba Kant en su libro Sobre la paz perpetua? ¿Es posible articular una gobernanza global para un mundo que es ya una sola sociedad?

## PARTICIPAN

- Javier Rupérez. Diplomático de carrera, ha sido Embajador de España ante los Estados Unidos, la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y la Conferencia sobre la Seguridad y la Cooperación en Europa (CSCE), así como Secretario General Adjunto de las Naciones Unidas y Director del Comité Antiterrorista del Consejo de Seguridad.
- Emilio Lamo de Espinosa. Miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Catedrático Emérito de Sociología y Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política. Vicepresidente de UNIR.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en www.nuevarevista.net
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

## Pensar el siglo XXI

GLOBALIZACIÓN, EDUCACIÓN, ECONOMÍA, TECNOLOGÍA Y TRABAJO

"Pensar el siglo XXI" es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside **Jordi Sevilla,** para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.